

Wir nehmen Abschied von

Dr. med.
Heidrun Gitter

Vizepräsidentin der Bundesärztekammer

die nach schwerer Krankheit am 15. März 2021
im Alter von nur 60 Jahren verstorben ist.

Heidrun Gitter hat die berufspolitische Arbeit der Bundesärztekammer unter anderem seit 2012 als Mitglied des Vorstandes und seit 2019 als Vizepräsidentin maßgeblich mitgeprägt.

Ihr leidenschaftlicher Einsatz für ein patientengerechtes Gesundheitswesen und für die dafür notwendigen humanen ärztlichen Arbeitsbedingungen war vielen Ärztinnen und Ärzten ein Vorbild. Durch ihr großes persönliches Engagement in den Gremien der ärztlichen Selbstverwaltung wie auch gegenüber den politischen Institutionen erwarb sie sich höchstes Ansehen. Dieser stets beherzte berufspolitische Einsatz hat ihr die verdiente Anerkennung weit über ihren Berufsstand hinaus zuteilwerden lassen.

Wir trauern um eine hervorragende Ärztin und eine liebenswürdige Kollegin. Sie war vielen von uns sehr nahe.

Unser tiefstes Mitgefühl gilt ihrer Familie.
Wir werden ihr immer ein ehrendes Andenken bewahren.

Präsident Dr. med. (I) Klaus Reinhardt
Vizepräsidentin Dr. med. Ellen Lundershausen
Vorstand
Geschäftsführung
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
der Bundesärztekammer